

## Eine positive Saison-Bilanz

Am 14. März ging die Saison 2018/19 der Kammermusik-Konzerte Langenthal mit einem beeindruckend gestalteten Liederabend zu Ende. Die Organisatoren der Konzertreihe ziehen eine positive Bilanz über die ganze Spielzeit.

Für das letzte Konzert der Kammermusik-Konzerte Langenthal in dieser Saison am 14. März, war seitens der Organisatoren viel Flexibilität gefordert. Für den wenige Tage vor dem Liederabend krankheitshalber ausgefallenen Hauptprotagnisten wurde ein mehr als gleichwertiger Ersatz gefunden. So konnte die 73. Saison der renommierten Konzertreihe erfolgreich zu Ende gebracht werden.

«Es macht immer wieder Freude», so Hanspeter von Flüe, Gesamtleiter der Reihe, «wie unser sehr sachkundiges Publikum bereit ist, mit uns Neues zu entdecken.» Die Aboverkäufe konnten gegenüber dem letzten Jahr gehalten werden, die Einzelverkäufe sind erfreulich gelaufen und haben bei jedem Konzert zu einem gut gefüllten Bärensaal beigetragen.

Die Gesamtauslastung der Konzerte lag bei knapp 80 %, was im Vergleich zu vergleichbaren Veranstaltungen sehr gut ist. Insgesamt haben gut 930 Gäste die Konzerte besucht.

Die Kammermusik-Konzerte Langenthal sind ein fester Bestandteil des Langenthaler Kulturlebens, was nur möglich wird dank zahlreicher Sponsoren aus dem lokalen Gewerbe, der Unterstützung der Stadt Langenthal und der Stiftung Jaberg – sowie natürlich dank unzähligen Stunden Freiwilligenarbeit.

Die Organisatoren bedanken sich bei allen Beteiligten für ihren Beitrag zur erfolgreichen Saison-Bilanz.

Vor der Saison ist nach der Saison. Die Organisatoren haben die Konzertdaten für die Saison 2019/20 bereits bekannt gegeben: 24. Oktober 2019; 28. November 2019; 9. Januar 2020; 6. Februar 2020; 12. März 2020. Das Programm für die kommende Saison wird im August veröffentlicht. **Eing.**

